

EXISTE-T-IL UN RAPPORT ENTRE LA SYNCHRONICITÉ ET LES CONTES DE FÉE ?

La magie des contes de fée peut être comprise comme une sorte de synchronicité.

Dans les contes de fées, il y a souvent des événements apparemment aléatoires qui finissent par se réunir pour former une histoire cohérente et significative. Par exemple, dans le conte de Cendrillon, la chaussure de verre que Cendrillon perd est finalement trouvée par le prince charmant, qui l'utilise pour la retrouver et l'épouser. Cette chaussure de verre est un symbole de la synchronicité, car elle est le lien qui relie Cendrillon et le prince charmant.

De même, les contes de fées mettent souvent en scène des personnages qui semblent être guidés par une force invisible qui les mène vers leur destinée. Ce pourrait être un animal magique, un objet mystérieux ou une rencontre fortuite avec une personne qui les aide à surmonter les obstacles sur leur chemin. Ces événements magiques sont également des exemples de synchronicité, car ils ne sont pas le résultat de la causalité mais plutôt d'une sorte de connexion mystique.

Résumé

La magie des contes de fées et la synchronicité sont deux concepts qui se recoupent en partie. Les contes de fées peuvent être considérés comme des exemples de synchronicité, car ils illustrent des événements apparemment aléatoires qui finissent par se rejoindre de manière significative. La synchronicité peut également être considérée comme une forme de magie, car elle implique un lien mystique entre des événements qui ne sont pas directement reliés.